



PRODI

BUDIDAYA PERAIRAN

Menjadi Pusat Pengembangan Ilmu dan Teknologi
Marikultur, yang Memberikan Kontribusi Positif Pada
Perkembangan Pemahaman dan Kemampuan Manusia.

INFORMASI !!!

+62 813 3858 3580

<https://bdp.undana.ac.id/>

bdp.fkp@undana.ac.id




NOVI SESFAO
ADMIN PRODI BDP



DR. YULIANA SALOSSO, M.SI
KOORDINATOR PRODI

Testimoni Alumni FKP Undana

No	Foto Alumni FKP	Testimoni
1		<p>Nama : Yunus Sabatudung, S.Pi Alumni Budidaya Perairan Tempat Bekerja : Dinas Perikanan Sumba Tengah Jabatan : Penyuluh Perikanan Bantu Mendapatkan Ilmu adalah sebuah kenikmatan tersendiri, namun kalau kita tidak dapat menyalurkannya, ilmu tersebut tidak akan dapat dimanfaatkan dengan baik oleh masyarakat. Oleh sebab itu saya bekerja di bidang Penyuluh Perikanan Bantu Agar saya dapat berbagi ilmu.</p>

2		<p>Nama : Susanto Parihi, S.Pi Alumni Budidaya Perairan Tempat Bekerja : SMK Perikanan Sumba Timur Jabatan : Guru</p> <p>Saya sangat bersyukur dan berterimakasih kepada bapak ibu dosen, sataf dan almamater tercinta yang telah mendidik saya, saat ini saya bekerja sebagai guru PNS dalam bidang perikanan, jadi apa yang telah saya dapatkan dari Fakultas Kelautan dan Perikanan, akan saya bagikan ke adik adik saya demi kemajuan Bersama.</p>
3		<p>Nama : Salmon S. S. Ratu, S.Pi Alumni Budidaya Perairan Tempat Bekerja : Save The Children Indonesia Jabatan : Enumerator</p> <p>Saya berterimakasih kepada Civitas Fakultas Kelautan dan Perikanan yang telah mendidik saya menjadi sebuah produk yang siap terjun dalam dunia pekerjaan, sehingga saat ini saya memiliki kesempatan untuk bekerja di Save The Children Indonesia.</p>
4		<p>Nama : Rendy Baok, S.Pi Alumni Budidaya Perairan Tempat Bekerja : Wisata Kolam Ikan Nunneo Jabatan : Direktur (Pemilik Kolam)</p> <p>Saya sangat berterimakasih kepada Civitas Fakultas Kelautan dan Perikanan Undana, yang telah mendidik saya. Saya sangat senang belajar perikanan hingga saat ini saya mengaplikasikan ilmu yang saya dapatkan dalam dunia nyata dimana saya melanjutkan karir sebagai pengusa yang bergerak dalam bidang perikanan.</p>

5		<p>Nama : Feni Radja, S.Pi Alumni Budidaya Perairan Tempat Bekerja : SMK Perikanan Sabu Jabatan : Guru</p> <p>Saya sangat bersyukur dan berterimakasih kepada almamater tercinta yang telah mendidik saya menjadi manusia yang paham tentang bidang perikanan, saat ini saya bekerja sebagai guru yang berkaitan dengan bidang perikanan, jadi apa yang telah saya dapatkan dari Fakultas Kelautan dan Perikanan, akan saya bagikan ke adik adik siswa.</p>
6		<p>Nama : Melkianus H. Pariwana, S.Pi Alumni Budidaya Perairan Tempat Bekerja : BANK BNI Kupang Jabatan : Seles</p> <p>Menjadi lulusan Fakultas Kelautan dan Perikanan adalah kebanggaan tersendiri bagi saya. Selain berbagai ilmu yang saya dapatkan, ada berbagai pengalaman yang dapat saya gunakan dalam upaya bekerja sekalipun diluar dari bidang perikanan. Terimakasih yang sebesar besarnya kepada Civitas Fakultas Kelautan dan Perikanan yang telah mendidik saya.</p>
7		<p>Nama : Yopi Umbu Kadubu, S.Pi Alumni Budidaya Perairan Tempat Bekerja : Perusahaan Swasta Jabatan : Staf</p> <p>Belajar perikanan tidak selamanya kita harus bekerja dibidang perikanan, ada banyak ilmu dari Fakultas Kelautan dan Perikanan yang telah membantu saya dalam menemukan berbagai pekerjaan. Saya sangat berterimakasih kepada almamater tercinta yang telah memberikan banyak ilmu.</p>

8



Nama : Randi Babys, S.Pi

Alumni Budidaya Perairan

Tempat Bekerja : Dinas Perikanan TTS

Jabatan : Staf

Limpah Terimakasih kepada bapak ibu dosen, sataf dan almamater tercinta yang telah mendidik saya, saat ini saya bekerja sebagai guru PNS dalam bidang perikanan, jadi apa yang telah saya dapatkan dari Fakultas Kelautan dan Perikanan, akan saya bagikan ke adik adik saya demi kemajuan Bersama.